

東尾久運動場・多目的広場 整備完了、オープンしました。



これまでのスペースから1.7倍に、トイレ・手・足洗い場や駐輪場、スタンド席(10台・280人収容)など新たに設けオープンしました。

軟式少年野球、ソフトボール、サッカーなど多目的に利用できます。

サッカーでは、公式試合ができるサイズになりました。

使用料は、2時間・千円(中学生以下は400円) 1時間 駐車場(車62台分)



区政区議会報告・地域情報を週刊で発行しています

日本共産党荒川区区議員

小林行男

ご意見を寄せください

区政ニュース

台風24号 荒川区の被害状況

台風24号の接近に伴い、荒川区では9月30日正午に災害対策本部を立ち上げ、情報収集と警戒にあたりました。

叩きつける夜中の雨風で、家が揺れるようだった、心配で眠れなかった方もいた方と思います。防災センターに避難を求めた方もいらっしゃいました。



10月1日現在の被害状況は「屋根、シャッターが壊れた。樹木が倒れたなどの報告45件」「西日暮里3.4.5丁目で1時47分停電。5丁目は数分で、3.4丁目は7時に復旧」「さくら保育園のガラスが割れた」「トタン屋根が線路上に落ち、高架にも引っかかり撤去のために都電が始発5:25~8:19まで運休」「両手に軽い切り傷1名」でした。



自然災害への日頃の対策、被害が出た時の素早い対応が肝心ですね。

台風一過、翌日の区役所屋上からの富士山

当たり300円、バイク17台・無料、自転車 約200台・無料)

大人も子ども達も、のびのび楽しめる施設にしたいと思えます。

「問い合わせ」

荒川区スポーツ振興課
電話 3802-3111
内線 3371



区議会9月会議・決算特別委員会 総括質疑を放映(ケーブルテレビ)

総括質疑の様子を、ケーブルテレビで放送するほか、荒川区議会ホームページで映像配信。

総括質疑は、区議会の各会派を代表する議員が、あらかじめ割り当てられた時間で区長等に質問をするものです。

ケーブルテレビ放送(【地デジ11チャンネル】)

放送日: 10月8日(月)から10月14日(日)

放送時間: 午前9時から11時、午後6時から8時(1日2回放送)

映像配信: ケーブルテレビの放送が終了した後、荒川区議会ホームページで映像配信を行います。 [お問い合わせ]

議会事務局企画調査係: 電話: 03-3802-3111(内線: 3616)

法律相談会



毎月第3火曜日(午後6時から)北千住法律事務所の弁護士による法律相談会をおこなっています。できるだけ事前にご連絡ください。また、暮らし・区政などのご相談はいつでもお気軽に

10月の相談会は、
10月16日(火)

尚、お急ぎの方は、弁護士事務所と連絡して、ご相談できますのでお気軽に声をかけてください。

千代田線も2019年にホームドア設置へ!

交通機関の安全対策を最優先で



地下鉄千代田線の駅には、どこもホームドアが設置されていませんでした(支線の北綾瀬、綾瀬0番ホーム除く)。この度、

代々木公園駅で設置・10月から使用開始のようです。

ところで千代田線の出勤時間帯で最も混雑している駅は、どうも北千住駅と町屋駅のようです。

私も40年前に世田谷区の職場に通勤するとき毎日北千住を出た電車は満員で乗ることを見送ってしまうこともしばしばあったことを思い出します。



上はすでに設置された銀座線上野駅、下は千代田線町屋駅です。早く設置を!



とある統計だと朝の代々木上原方面で北千住や町屋が混雑レベル5乗れないことがある、レベル4〜5ぎゅうぎゅう状態が午前8時台で続くとなっています。やはり危険です。

東京メトロで確認すると計画を見直し2019年に千代田線全駅でホームドア整備を完了する計画のようです。視覚障害の方を含め安全に交通機関を利用できる対策として待たなすです。またJRや京成電鉄など全ての鉄道事業者の最優先課題にするべき事業です。これからも働きかけを強めたい。

2018年、「都電荒川線の日」を記念してイベント開催!



荒川電車営業所で「荒川線の日」を記念して、イベントが開催されます。今回は、今年度で廃車予定の「花100形」さよならイベントを実施します。また、お子様にもお楽しみいただける催しを企画しておりますので、ぜひご家族連れでご参加ください。

10月21日(日) 午前10時から午後1時まで(雨天決行、荒天中止)

会場会場：荒川電車営業所
(荒川区西尾久8-33-7: 都電荒川線「荒川車庫前」下車すぐ)

イベント内容
「花100形」をみんなで飾ろう 保守作業車の展示及び踏切遮断機の動作実演 運転台撮影会(事前応募制、小学生以下のお子様1名とその保護者1名のペアが対象)

「都電荒川線の日」とは・・・
都電はかつて都内の交通機関の主役でしたが、自動車の普及とともにほとんどが廃止されました。その中で最後まで残った2路線を一本化して昭和49年(1974年)10月1日に都電荒川線となりました。東京都交通局では、この10月1日を「荒川線の日」としています。

東京さくらトラムお子様縁日



鉄道模型の展示 物品販売
車庫内施設見学、置の操作体験、各種部品の展示など



沖縄の県知事選挙、翁長前知事の意志をついで新基地建設反対を明確にしてたかかった玉城デニーさんが39万票を獲得して大差で勝利。沖縄県民の声が2回の選挙を通じて見事に示されました。オール沖縄が政権の圧力に屈せず、みごとな勝利です。野党と市民の共闘をさせに広げて、今度は、安倍政権を倒したい。